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惠而浦(中国)股份有限公司 

关于 2015 年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

惠而浦(中国)股份有限公司（以下简称“公司”）2015年度业绩

说明会于 2016年 6 月6日15:00-16:30  在上海证券交易所“上证 e 

互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证易访谈”栏目

召开。就公司的经营情况、品牌发展等事项与投资者进行了交流与沟

通，现将相关事项公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2016年6月1日，公司发布了《关于召开2015年度业绩说明会的通

知》。具体内容详见公司同日披露于《上海证券报》、《中国证券报》、

《证券时报》和上海证券交易所网站http://www.sse.com.cn。 

 2016年6月6日，公司董事长金友华先生、首席财务官（CFO）

George Wong先生、董事会秘书方斌先生、财务总监潘旺先生参加了

本次会议，就投资者关注的问题进行了回答。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

1、公司四个品牌，三洋使用权在别人手里，荣事达部分使用权

也在别人手里，惠而浦部分在苏宁手里，公司打算一直延续这个情况

吗？已经整合两年了，还要多久才能结束这种局面  

http://www.sse.com.cn/


答复：公司正在计划与品牌所有方联系，解决品牌及产品的关系

问题。同时，公司也计划对四个品牌进行品牌、产品及推广与营销模

式等战略布局。 

2、惠而浦热水器等虽然不是公司生产销售的产品但频暴质量问

题，荣事达小家电也是负面新闻不断，现在别人一提惠而浦第一印象

是就苏宁贴牌的，公司打算如何维护品牌形象。 

答复：公司正在积极与荣事达品牌所有方和惠而浦集团联系，寻

找恰当的方式解决品牌问题所造成的影响。 

3、在同类竞争品牌中，中国普通消费者和一般家庭对惠而浦恐

怕还不太熟知，请问公司今后在提高惠而浦产品认知度和品牌知名度

方面，有进一步加强宣传的计划吗？ 

答复：公司已经有这方面的品牌、渠道、产品的宣传和推广计划。

请关注公司公告和定期报告。感谢您的关注。 

4、公司是不是打算定位于惠而浦美国的代工工厂？如果不是，

现在公司只能销售冰洗类外加微波炉，厨电类等产品只能由苏宁销售，

这种奇葩的情况什么时候能改变  

答复：公司立足于在国内的业务发展，洗衣机、微波炉位居国内

前三位，冰箱也进入行业前十。内销业务仍然占公司绝对多数，公司

计划在内销市场上将强化惠而浦等品牌和冰箱等品类，取得份额和规

模的突破。同时外销业务也分为三种不同类型，公司自身出口业务仍

在不断增长，包括拟近期在日本成立子公司展开销售，另公司 OEM 业

务目前已拓展到欧洲、中东、中南美市场。当然公司以惠而浦全球平



台为依托的出口业务也取得了很大的进展，未来双方将会开展更深更

广的合作。公司将以内外两个市场同时发力，达到规模化和国际化的

发展。 

5、惠而浦重组合肥三洋时，曾承诺 5年内公司营业收入要达到

500 亿元人民币，请问此项承诺还有效吗？ 

答复：目前市场需求没有明显改善，公司正在进行深化改革，内

销体制、产品研发、市场品牌推广等各方面正在进行积极地变革，计

划以冰箱品类和电商渠道作为突破重点，提升公司整体营收规模；公

司外销上以惠而浦全球渠道为依托，正在展开全方位合作，同时公司

自主出口也将在日本市场、东南亚市场等取得积极增长。公司将在内

外两个市场同时发力，发挥自身优势，壮大企业规模。 

6、2015 年 7 月 11日，贵公司发布公告编号： 2015-022《惠而

浦关于维护公司股价稳定的公告》，称“尽快研究讨论增持公司股份

的方案。”，至今已近 1 年，请问研究结束了吗？增持方案出来了吗？

最近市场传言：惠而浦大股东为维持对公司的绝对控股权，拟计划增

持股份至 60％，请问此消息是否属实？ 

答复：公司将积极与股东方沟通，请继续关注公司公告。 

7、贵公司曾承诺：为了避免同业竞争，在 2016 年 4 月 23 日前

处理完《海信惠而浦（浙江）电器有限公司 50％的股权》，请问该

项事情处理结束了吗？结果怎么样？ 

答复：惠而浦集团与海信关于海信惠而浦股权问题谈判尚未取得

一致意见，目前尚处于谈判过程中，惠而浦集团正在与我公司商讨承



诺履行事项的实施方式。感谢您的关注。 

8、你好，投资者提个建议：我在天猫和苏宁，京东上经常浏览

公司的产品销售情况和顾客反馈评价，发现差评一般集中在售后服务

方面，特别是苏宁的售后服务，送货以及安装，顾客的不满较多，反

应产品是好产品，就是售后服务太差。  

答复：感谢您的关注，公司一贯重视产品售后服务问题和消费者

权益保护。对于近期反应的一些售后服务问题，公司已经召开专题会

议，研究解决售后服务工作中的突出问题，公司今后将持续做好售后

服务工作，保障消费者权益。 

 

特此公告。  

 

 

惠而浦(中国)股份有限公司董事会 

                                    2016 年 6月 8 日 

 

 


